

くらぶちこども園だより

2月号

令和8（2026）年2月2日

園児数 26人



新年になり、早いもので1ヶ月が過ぎました。今年の冬は、寒い日が多いですが、晴天の日が多いため、子どもたちは園庭で元気に走り回って遊んでいます。毎年、2月には雪が降るので、また裏山で雪滑りができるといいですね。

1 元気に凧揚げをしました



1月14・15日に倉渕体育館グラウンドをお借りして、凧揚げを楽しみました。ビニールに思い思いの絵を描いた凧が、風を受けて青空に飛び出し、子どもたちを追いかけるように空を泳いでいました。冬の季節を元気に楽しみましょう！

2 手品すごいね！誕生会！！



1月22日に1, 2, 3月生まれの子をお祝いする誕生会が行われました。今回は、倉渕在住の沖田さんが手品を見せてくださいました。

思っていた以上に本格的な手品をしていただき、子どもたちは不思議そうな顔で手品を楽しんでいました。

2月の予定

2日（月）発育測定・避難訓練

・職員会議・給食会議

3日（火）安全点検・豆まき

5日（木）交通公園（5歳）

6日（金）市教育委員会年度末訪問

10日（火）卒園記念写真 9:30～

11日（水）建国記念の日

16日（月）保育参観振替休業日

21日（土）保育参観日（全園児）

第2回こども園評議員会

23日（月）天皇誕生日

25日（水）遊びの広場⑦

